

# *La présidente du Honduras a appelé à la création d'un État socialiste et démocratique*

---



La Havane, 16 sept (RHC) La présidente du Honduras, Xiomara Castro, a appelé à Tegucigalpa à un État juste, socialiste et démocratique qui respecte les libertés et la lutte pour l'indépendance.

Lors de la célébration du 202ème anniversaire de l'indépendance de l'Amérique centrale, la présidente hondurienne a réaffirmé sa vocation pacifique et démocratique afin que "les coups d'état et les narco-dictatures ne reviennent pas dans son pays".

Dans son discours, elle a rappelé que les gouvernements néolibéraux ont démantelé l'État et livré l'économie aux intérêts privés, ce qui empêche le Congrès national d'adopter la loi sur la justice fiscale.

La première femme présidente du Honduras a fait référence aux élites du crime organisé et a ajouté que ces groupes corrompus appauvrissaient et endettaient le peuple, alors qu'ils amassaient de grandes fortunes.

Elle a mentionné l'absence de conseil au sein du corps législatif et a déclaré qu'elle ne perdait pas espoir de parvenir à des accords entre les bancs du corps législatif afin d'élire les chefs du ministère public et de garantir la lutte permanente contre la corruption et l'impunité.

"Nous devons rester unis, organisés et mobilisés dans la construction du dialogue et du consensus", a-t-il déclaré.

Des centaines d'étudiants honduriens des écoles publiques et privées, ainsi que des organisations populaires ont participé à la célébration des fêtes nationales, défilant autour du stade national José de la Paz Herrera en costumes colorés et en musique (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/334133-la-presidente-du-honduras-a-appelle-a-la-creation-dun-etat-socialiste-et-democratique>



**Radio Habana Cuba**